



La poda es una ciencia, pero no tiene por qué ser intimidante. Hay algunas pautas de poda que actúan como punto de partida que facilitan un poco la poda. Elegir las herramientas correctas para el trabajo asegurará el éxito y una planta sana. Por último, un poco de conocimiento de la planta que está podando le ayudará en el proceso y le dará plantas de aspecto maravilloso.

Pautas de poda.

El primer paso para la poda es inspeccionar la planta. Esto asegurará si se necesita podar o no. Busque y elimine primero las ramas muertas, enfermas, dañadas, que se froten o se crucen. Retire los retoños, los pequeños árboles jóvenes en la base del árbol y los brotes de agua, pequeños tallos verticales en las ramas principales. También hay que tener en cuenta la planta en términos de seguridad. Asegúrese de que la planta no bloquee las líneas de visión de los vehículos ni cubra las aceras. Retira las ramas bajas que cuelguen sobre una acera.

Herramientas de poda.

Para hacer cortes que cicatricen correctamente en las plantas, se necesitan las herramientas adecuadas. Al podar ramas pequeñas, aquellas que tienen 1" de diámetro o menos, se recomiendan podadoras manuales. Si tiene que torcer las podadoras o dar varios "mordiscos" a la rama, se necesita una herramienta diferente. Para ramas que tienen un diámetro superior a 1", se recomiendan podadoras. Las sierras de podar son extremadamente afiladas y funcionan bien para llegar a los lugares estrechos en los que las podadoras y podadoras no encajan. También pueden cortar ramas de más de 1.5" de diámetro. La última herramienta del oficio son las tijeras de cobertura. Se utilizan para cortar setos o dar forma a las plantas y no deben usarse como sustitutos de otros equipos de poda.

Hay dos tipos principales de podadoras, by-pass y anvil. Las podadoras de derivación funcionan como un par de tijeras, con la hoja afilada evitando la hoja estacionaria. Las podadoras de yunque tienen una cuchilla que se cierra en un borde plano. Tienen una acción similar a la de un cuchillo contra una tabla de cortar.

Consejos para podar plantas

Árboles de sombra de hoja caduca, anteriormente se recomendaba que el mejor momento para podar la mayoría de los árboles de sombra era durante la latencia invernal. Una nueva investigación muestra que el momento óptimo para podar las ramas vivas es **a fines de la primavera y principios del verano** porque la poda en este momento promueve el sellado más rápido de las heridas de poda, conocido como CODIT o Compartimentación de la descomposición en los árboles. A finales de la primavera y principios del verano es cuando las células de los árboles están más activas durante la temporada de crecimiento, por lo que el sellado se produce más rápido.

El invierno, o en cualquier momento durante la temporada de inactividad, ha sido comúnmente el momento recomendado para podar los árboles de sombra. Sabemos que los árboles se pueden podar casi en cualquier momento sin matarlos, pero hay momentos ideales para podar y momentos en los que es mejor evitar la poda.

Es posible que no tengamos opción en cuanto al tiempo, como después de una tormenta de viento o hielo y las ramas rotas deben eliminarse por seguridad; Pero cuando tengamos que elegir, apuntemos al momento ideal; especialmente si eres un aficionado al bricolaje que poda las ramas más pequeñas de un árbol más pequeño. La poda de ramas grandes en árboles grandes debe dejarse en manos de profesionales.

Los árboles de hoja perenne mantienen sus hojas durante todo el invierno. Los pinos rara vez necesitan ser podados, si decide hacerlo, es mejor hacerlo de junio a julio, o cuando el nuevo crecimiento esté entre la mitad y completamente desarrollado. Si los pinos se podan demasiado pronto, el árbol podría deformarse y podar demasiado tarde podría hacer que el árbol se atrofie. Asegúrese de podar solo el crecimiento del año en curso. Si los árboles se podan demasiado atrás en el crecimiento más antiguo, el nuevo crecimiento se retrasará un año. El abeto y el abeto son dos árboles de hoja perenne que rara vez necesitan poda. Si es necesaria la poda, se pueden podar entre noviembre y abril.

Los arbustos de hoja perenne, como el árbol de la vida, el tejo japonés y el enebro, se podan mejor a fines del invierno, entre noviembre y abril. Los cortes sanarán rápidamente y serán cubiertos por un nuevo crecimiento.



La poda de arbustos de hoja caduca depende del tiempo de floración. Si el arbusto florece en la primavera, antes del 15 de junio, espere para podar hasta después de que florezca. La lila, la forsitia y los cornejos se consideran flores de primavera. Si el arbusto florece en verano, como una potencilla, un membrillo en flor o un aligustre, entonces el mejor momento para podar es desde finales del invierno hasta principios de la primavera.

Elizabeth Exstrom es la educadora de Extensión de Horticultura de la Extensión de Nebraska en el condado de Hall. Para obtener más información, póngase en contacto con Elizabeth en elizabeth.exstrom@unl.edu, su blog en <http://huskerhort.com/>, o con HuskerHort en Facebook y Twitter.

**Traducido con Microsoft Word Translate*